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ЕНЬ, накануне кото

рого политические 

 страсти, накаляясь,
выплескивали на экраны 
телевмзооое, страницы га
зет эмоцхи ндиболе» ак
тивных жителей России 
пройден Еще не подведе
ны окоНматег;ьнь:е итоги 
голосования и предсказы

вать. как и чем заверше
на для нас та несомненно 

запомнившаяся дата, дело 
сложное.

Тем не менее на изби-

Предварительные ответы 
жителей на то, примут ли 

они участив а референду
ме. разные. Одних беспоко

ит, как и кто будет ними 
править, другие этот день 

решили посвятить более ва
жным делам. Тек. влвдели-

референдуме: ямиция

возврета к старому строю. 
Это наиболее дальновид
ная и последовательная 
политика: четкая и ясная 

поддержка затухающему 
съезду и депутатам. А к 
тому времени (если вдруг

да, но и России и не смог
ли накануне референдума 

высказать свою позицию 
жителям) на участки по
шли.

Один из избирательных 
участков — № 391/17 
(вставке в общежитии

ского корпуса положитель
но ответили около 75 про
центов. Таковы итоги го

лосования на одном участ

ке.

В ближайших номерах 
читатели смогут узнать о 
том, каковы в целом ре
зультаты голосования.

Г. МОНАСТЫРСКАЯ.

• О референдуме

ПЕРВЫЕ ИТОГИ
рвтельные участки города 

те, кому небезразлична да- 
( (  льнейшая наша судьба 
$ пришли чтобы высказать 
И etoe мнение постараться 
* повлиять ча судьбу роди

ны. И мнения и П О З И Ц И Я  

-р участников, безусловно, не 
могут быть одинаковыми. 

Кеясно другое: нежелание 
вообще принять участие в 
голосовании. Неужто луч-

0 ше уподобиться стаду:
1 опустив руки, безвольно 

следовать течению — куда
'' вынесет река событий.

ца магазина в Первом мик
рорайоне сочла нужным за

няться более серьезным 
делом — посетить парик
махерскую. Ну. а третьи — 

те кто попросту решили 
не посещать очередной 

раз избирательные участ

ки лавируя, обьяснили 

свою позицию нежелани
ем участвовать в полити
ческих играх. Думаю, все- 
таки осознавая, что имен
но этот шаг и есть наибо

лее активное участие в

оно наступит) и прочерк 
в ведомости посещения из
бирательного участка мо
жет быть алиби в полити

ческой позиции.

Думаю таких сидящих 
в кустах в ожидании орке
стра с алыми знаменами 

все же не так много. А з 
целом, няганцы (несмотря 
на то, что руководители Со
ветов и администрации В. 
Ивочкин и В. Журавлев 

оказались в этот день за 
пределами не только горо

№ 3). Всего избирателей
— 1982, из них проголосо

вали — 1059. Предварите

льные итоги по голосова
нию: на выборы пришли 

около 53 процентов. по 
первому вопросу «дай ска
зали около 80 процентов 

участников голосования, по 
второму — «да» — около 70 

процентов, по третьему во-* 
просу отрицательно с г 
тили 60 процентов, на во

прос о проведении до

срочных выборов депутат Фото Э , Лузина.

К
АК НИКОГДА остро стоят 
перед администрацией горе, 
да такие крайне важные, 

жизненные вопросы, как строительство
 объектов социально-бы

тового назначения. Вот только не
которые из них: питьевое водо
снабжение города, бытовая кана
лизация, расширение котельных 
» Восточном микрорайоне и в Ю ж
ной зоне, строительство школ, 
детски садов, больничного комп.

«а место ■ детсад и о и с .'*eiC« 
тысячами человек, если быть точ
нее она составлял 5 тысяч,

А проблема со школа».'? 393 
десятиклассника мч сядут за пар
ты  в новом учебном году. если 
в кратчайшие сроки, то есть к 1 
сентября. не будет сделан хотя 
бы пристрой к вечерней школе.

Вет уже как стоит вопрос. Не
где учить детей. Не говоря уже о 
том, что в городе нет ни училища,

Дело за 
строителями

лекса, торгово-бытового центра 
и многое другое. Многие из этих 
объектов стали уже долгостроями 
и из года в год переходят как не
завершенное строительство.

Так, за прошедший год не сдан 
ни один квадратный метр жилья, 
не подведен к сдаче под ключ ни 
один объект социально-бытового 
назначения,

И в то же время строительные 
организации города, не имея дос
таточно средств (а порой вообще 

не имея), стали евгртыоэть 
свои работы, уходить из города. 
Некоторые нашли выход и спасе
ние для себя, работая на строи
тельстве промышленных объектов, 
далеко за городом. Вот такое не 
совсем понятное отношение к 
строителям . было в прошлом году. 
А тем временем город буквально 
бедствовал. Перебои с водой, с 
теплом, аварии в канализационной 
системе. Не менее сложная ситу
ация и сейчас.

Кстати, многие проблемы еще 
более обострились. К примеру, 
Стоят недостроенных и уже дос
таточно разграбленных три детс
ких сада, а тем временем очередь

ни техникума. На трехсменный ре . 
жим работы выходят четыреста 
пятиклассников, дети начальных 
классов школ №№ 3, 4, 6, 8, 9.

Где же выход? В чем он?
Ответ ясен: надо сгпоигь, И 

потому из всех проблем, которые 
сегодня блокируют город, глава 
администрации В В. Журавлев 
как приоритетную выдвинул стро
ительство.

Прошел первый квартал, но не 
скажешь что закипела работа. 
Понадобилось еще время, чтобы 
разобраться конкретно со всеми 
объектами незавершенного строи
тельства.

В начале апреля в администра
ции состоялось совещание строи
телей, руководителей промышлен
ных предприятий.

Вместо отчета об этом меро
приятии предлагаю зам, уважаемые 
читатели, познакомиться, какие 
строительные объекты вошли в 
план строительства этого года. Ка
ковы сроки их ввода и, глоя toe, 
кто их будет строить. Доюлню 
только, что от администрации города

 курирует строительстве Н. О). 
Ш тукерт, первый заместитель гла

вы администрации,
А теперь объекты, сроки и от

ветственные.
Акционерное общество «ПНГС» 

планирует сдать в IV  квартале 
1994 года I очередь строительства 
очистных сооружений, а в III и IV  
квартале этого года в III микро
районе должны быть сданы школа 
и детский сад.

Акционерному обществу
«КлТПС» предстоит ввести в III 
квартале 1993 года магистральные 
сети водо- и газоснабжения для 
очистных сооружений и во II кв. 
магистральные сети водоснабжения. 
На III квартал 1994 г. «КлТПС» на
метило сдачу ПТУ.

Трест «КНПС» в III квартале
1993 года должен сдать водоочист
ные сооружения (на 8 км), полик
линику на 500 посещений — в 
этом году, а также аытольит;. р а
боты по благоустройству II м-на.

Трест-площадка «Дустлик» дол
жен сдать во II квартале этого го
да ИТБ IV микрорайона, а в 1994 
году в этом же микрорайоне дол
жны быть построены два детских 
сада, школа, торгово-бытовой 
центр.

В планы фирмы «Л. В. С.» вхо
дит расширение котельной в Вос
точном микрорайоне — III квартал
1994 года, строительство хлебоза
вода — IV квартал 1994 года, склад 
для муки на хлебозаводе должен 
быть сдан уже в этом месяце; в
III квартале этого года намечена 
сдаче аптечного склада.

В августе этого года трест «КНС» 
должен будет сдать пристрой к 
вечерней школе, а в IV  квартале 
1993 года ТОО «Импульс», ТОО 
«Контакт» и АО «Обьполимер» дол
жны сдать терапевтический корпус 
и вставку в доме N9 29 «Е» и «Д» 
Первого микрорайона.

Кроме того, в мае —июне в горо
де должны быть и торговые ряды 
(I, II, Восточный м-ны и железнодо
рожный вокзал).

Н. ПЛОТНИКОВА.

АКЦИОНЕРНОЕ 
ОБЩЕСТВО «КОНДПЕТРОЛЕУМ»

вторично просит лиц, подавших заявки на приоб
ретение акций, ускорить заключение соглашения
об их покупке и оплату акций. В соответствии с 
Положением о закрытой подписке при несэоевре- 
менном внесении платежа участник подписки утра
чивает право выкупить неоплаченные им акции.

Обращаться в рабочие комиссии предприятий 
или центральную приватизационную комиссию 
(здание бывшего объединения «Красноленинск
нефтегаз», 4 этаж, кабинет отдела организации тру- 
до и заработной платы) с 9 часов утра до 17 часов.

В н и м а н и е !
Городской отдел социальной защиты 

населения принимает и оплате квитанции 
на подписку газеты «ВЕСТНИК ПРИОБЬЯ» 
от малообеспеченных семей.

Город и его проблемы

ГОСУДАРСТВЕННАЯ НАЛОГОВАЯ ИНСПЕКЦИЯ 
ПО Г. НЯГАНИ СООБЩАЕТ НОМЕРА ТЕЛЕФОНОВ:


